



学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~yanagi/>

令和5年4月25日

笑顔あふれるあたたかい学校を目指して

風薫る、新緑の美しい爽やかな季節となりました。新年度がスタートし、2週間がたちましたが、子供たちは新しい環境の下、笑顔で元気に学校生活を送っています。今週末は、授業参観、PTA 総会、懇談会を予定しています。お忙しい中とは存じますが、新学年になり、新たな気持ちで張り切って学習に臨む子供たちの姿を御覧いただきたいと思ひます。

5月には学校単独で運動会を行う予定です。4年ぶりに全学年集合しての開催となります。子供たちが頑張る演技・競技に取り組む姿、そして他学年の競技を見て応援・称賛する姿についても御覧いただきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

柳生小学校 教育目標



未来を拓く生きる力を持つ児童の育成



目指す児童像 **しなやかな心と体を持ち よく考える子**

しなやかな心

しなやかな体

よく考える頭

協働型学校評価目標

「あたたかい心で言葉のキャッチボールができる子ども」

行動目標と学校・地域・家庭での取組

	◇ 進んで挨拶や返事をする。	◇ みんなが気持ちよく生活できるように、あたたかい言葉で話す
学校	<ul style="list-style-type: none"> ・挨拶指導と実践 ・道徳や毎日の活動から挨拶の意義を学ぶ 	<ul style="list-style-type: none"> ・人との関わりについての学習 ・丁寧な言葉の学習 ・生活指導と毎日の実践
家庭	<ul style="list-style-type: none"> ・家庭生活での挨拶の習慣化 ・明るい家庭の雰囲気づくり 	<ul style="list-style-type: none"> ・あたたかい言葉掛けや丁寧な言葉遣いの意識化
地域	<ul style="list-style-type: none"> ・地域の子供を見守る意識での日常的な挨拶と笑顔の声掛け 	<ul style="list-style-type: none"> ・地域の子供を見守る意識での日常的な挨拶と笑顔の声掛け

学校・家庭・地域のそれぞれの立場で取り組み、三者協働で目標達成を目指していきたいと思ひます。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のあたたかい御支援・御協力をよろしくお願ひいたします。

5月以降の学校における感染症対策について

5月8日に予定されている感染症法上の「5類感染症」への移行に伴い、5月8日より、児童昇降口の開錠を8:00にする予定です。また、5月からは健康チェックシートの配付をせず、朝の会等において児童の健康観察を行う予定です。今後、市教委からの通知があり、学校における教育諸活動に変更が生じる場合には、保護者の皆様に改めてお知らせいたします。

1日(月)	昼短タイム5校時 戸口訪問① 聴力検査二次	17日(水)	代表委員会
2日(火)	昼短タイム5校時限 戸口訪問②	18日(木)	2年・4年内科検診 【SC】 尿検査(予備日)
3日(水)	憲法記念日	19日(金)	スキルタイム
4日(木)	みどりの日	22日(月)	昼短タイム 5校時限 1年生4校時限
5日(金)	こどもの日	23日(火)	運動会予行
8日(月)	クラブ活動①	24日(水)	2年, 4年3組, みどりの歯科検診 委員会活動
9日(火)	昼短タイム5校時限 戸口訪問③ 尿検査二次	25日(木)	【SC】
10日(水)	6年, 4年1組・2組歯科検診 昼短タイム5校時限 戸口訪問④	26日(金)	スキルタイム
11日(木)	1年・5年・みどりの内科検診 【SC】	27日(土)	運動会
12日(金)	避難訓練(洪水対応) 防犯守ろうデー スキルタイム	28日(日)	運動会予備日
15日(月)	クラブ活動②	29日(月)	振替休業日
16日(火)	あさ防災の日 昼短タイム5校時限	30日(火)	生活朝会
		31日(水)	臨時タイム4校時限

【SC】 スクールカウンセラー来校日



日 時：5月27日(土) 児童の登校 8時00分

場 所：柳生小学校 校庭

開会式 8時40分～8時55分

競技開始 9時00分～

閉会式 11時30分～11時40分

詳細については今週末に配付する別紙運動会の御案内を御覧ください。



戸口訪問

よろしくお願ひします

5月1日より戸口訪問を行います。今年度は、必ず御在宅いただく必要はありませんが、御自宅に担任がお伺いしてインターホン等を鳴らし、御挨拶をさせていただきます。任との顔合わせ、簡単な情報交換の場としたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

連絡アプリ「tetoru」

連絡アプリ「tetoru」を御登録いただき、ありがとうございました。4月19日より、全学年で本格運用を始め、お便りの配信や緊急連絡、保護者の皆様からの欠席連絡を行っております。今後、6月をめどに、お便りの配信を完全に tetoru に移行していきたいと考えております。まだ御登録いただけていない御家庭におきましては、早めの御登録をお願いいたします。また、御都合により tetoru の登録ができない御家庭におきましては、担任までお申し出くださいますようお願いいたします。

携帯電話の持ち込みについて

学校への携帯電話の持ち込みは原則として禁止としておりますが、やむを得ない事情により、学校に携帯電話を持って登校する場合には、事前に申請書を提出していただくこととなっております。校長の許可を得てからの持ち込みとなり、職員室での預かりとなります。申請書は職員室にありますので、担任までお声を掛けてください。